



PROFESIONES

Carlos Carnicer reelegido vicepresidente de Ceplis

Expansión.Madrid

El presidente del Consejo General de la Abogacía (CGAE), Carlos Carnicer, que ostenta además los cargos de presidente de Unión Profesional y vicepresidente de la Unión Mundial de Profesionales Liberales (UMPL), ha resultado reelegido ayer en Roma como vicepresidente del Consejo Europeo de Profesionales Liberales (CEPLIS) durante la Asamblea General de dicha organización. Unión Profesional, en representación de las profesiones españolas, forma parte de este Consejo Europeo desde el año 1986. Carnicer ostentará la vicepresidencia del CEPLIS durante los próximos tres años, fomentando la presencia de la voz de las profesiones españolas en Bruselas

Distinción

Por otra parte, el abogado vallisoletano Enrique Sanz Fernández-Lomana, que fuera decano del Colegio de Abogados de Valladolid entre los años 2000 y 2008 y actualmente consejero del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) recibió hoy de esta institución la Gran Cruz al Mérito en el Servicio a la Abogacía, por su importante aportación al mundo jurídico así como por su impecable trayectoria profesional.

En el mismo acto juraron o prometieron como nuevos letrados 32 nuevos colegiados, cuyo padrino de promoción fue el secretario del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, A. García-Quintana.